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この度は沖縄平和行進という歴史ある行動に参加させていただきありがとうござ

いました。自分は沖縄と言えば南国で、気候も暖かく、どこか開放的な空気の観光

地という印象がありました。しかしその背景には戦争に巻き込まれ、多くの一般住民

が犠牲になった事を知りました。 

今でもアメリカ軍の基地問題での人権侵害、環境破壊、隠蔽工作などがあると話を

伺い、同じ日本でもここまで違いがあり『沖縄の方にだけ背負わせてしまっている』 

という事実を目の当たりにしました。 

今回の沖縄平和行進に参加して自分が見て、聞いて、感じた事は決して忘れては

いけない。多くの人に広めなければいけない。他人事なんかじゃないのだと思いまし

た。 

いつの日か、この沖縄平和行進を行わなくて良いような本当の平和が来るように願

い、自分でも行動をしていきます。 
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